



# たかくだより

スローガン

『未来に向かいともに歩み続ける高久の子』



No. 4

令和4年7月4日発行



文責：校長 伊藤いつみ  
TEL 0287-62-0425

## 学校教育目標

○自ら学ぶ子 ○人を大切にする子 ○進んでトライする子 ○つながり高め合う子



## 子どもたちは行事を通して成長しています！

～家庭も地域も、「チーム高久」です～



例年がない早さで梅雨が明け、真夏のうだるような暑さがやってきました。学校ではクーラーと扇風機を併用しながら、暑さ対策を行っています。地域・保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。熱中症の危険性が高まるとともに、体調を崩す方もいらっしゃるのではないかと心配しております。

さて、6月は、いろいろな活動を進め、子どもたちの成長した姿が見られました。1・2年生の遠足や4・5年生の宿泊学習では、2年生や5年生が下学年をまとめる立場となり、責任をもって活動することでリーダーとしての意識を高めました。特に宿泊学習は、那須甲子青少年自然の家で野外体験を行いました。児童同士が主体的に関わり合いながら、班員が協力しより良い活動ができていました。

ふれあい集会では、祖父母の方々や社協の皆さん38名に御参加いただきました。体育館、ふれあいホール、特別教室などを使い、芭蕉っ子班に分かれて活動しました。6年生が最高学年として、計画準備し、立派にやり遂げました。祖父母の皆様から、活動を楽しんでいただけたとの感想をいただきました。



ふれあい集会 みんな夢中に「のの字探し」



宿泊学習でかまどで火を起こす4・5年生

また水泳の授業は、今年もたくさんの保護者の皆様のプールボランティアのおかげで滞りなく行われています。感謝いたします。

これからのポストコロナの時代には、制限はあっても更に工夫をしながら教育活動を進めていきます。地域の皆様や保護者の皆様には、気軽に学校に足を運んで、子どもたちの活動の様子を見たり、一緒に活動したりしてほしいと思っています。皆さんも、「チーム高久」の一員です。

ふれあいホールに休憩用の机とイスを用意しましたので、いつでも気軽にいらしてください。

## 高久の風

No. 8

よさこいソーランの踊りも中止していましたが、今年の秋のスポーツフェスティバルでは、全校生で踊る予定だと伝えたところ、次のようなことを話されました。

箕輪さんが5年生の時に、「運動会でよさこいソーランを踊りたい！」とクラスで発言したそうです。そこに、保護者の皆さんが協力してくださり、こいのぼりを利用して法被（はっぴ）を作ったそうです。卒業アルバムを一緒に確認したら、法被を着た笑顔の6年生全員の写真がありました。

地域の方の思いの詰まったこいのぼりの法被。今年は、全児童が法被を着て踊りを披露いたします。6月末からハーフタイムで練習を始めましたが、低学年も楽しそうに上手に踊っています。保護者の皆様、楽しみにしててくださいね！

5月に、那須ブルーゼンの方による自転車教室が開かれましたが、取締役の箕輪翔太さんは、本校の17年度の卒業生だそうです。箕輪さんは開口一番に「よさこいソーランは、今もやっていますか？」と聞かれました。コロナ禍で、運動会も様変わりし、



高久小学校は令和6年度に創立150周年を迎えます

## 学校の活動の様子

### 第2回学校運営協議会 6/7

希望された委員の方は、給食を試食して昼休みの様子なども御覧いただきました。そして、授業参観の後に、委員の皆様と6年児童とが様々なテーマをカードで選んで話をしました。「ああ、〇〇さんのお孫さんね。」などと、和やかな雰囲気の中で交流を深めていました。

### 6年生短歌「歌会」 6/13

国語の学習で、自分の楽しみについての短歌を作り、友達と推敲して作品に仕上げました。その後、新聞等の歌壇で活躍されている大田原市在住の小野寺尚武さんに、講師をお願いして歌会を行いました。小野寺さんは、一人一人の作品に温かいアドバイスをくださいました。仕上がった6年生の作品は、「しもつけ文芸」に応募しました。新聞に作品の掲載があると嬉しいです。

### 第3学年部会行事 6/14

親学習として「子どものいいところを伸ばそう」というワークショップを行いました。また、親子でドッジボール大会を行いました。3年生は国語で招待状を作る学習があり、親子の活動を楽しみたいという気持ちを事前に保護者に送っていました。



学校運営協議会委員と6年生の話し合い



6年生 歌会



3年生親子ドッジボール

### 出前水泳教室 6/28

今年も、井上都子さんを講師に迎え、1・2年生などを対象に水泳教室を行っていただいています。水遊びから始める低学年には、楽しみながら基本を学べる楽しい1時間になっています。

那須町は、100mを泳げる子の育成を目指しているので、毎年こうして出前水泳教室を開催していただきます。



鼻ブクブクをがんばる1年生



4年生の車椅子体験

### 4年生福祉体験 6/30

町社会福祉協議会と「なすの苑」の方を講師にお招きして、車椅子体験と高齢者疑似体験を行いました。実際に体験することで、当事者の気持ちに寄り添った介助の大切さを学ぶことができるのだと思います。

\*この他にも、たくさんの活動を行いました。学校HPに掲載されています。ぜひ御覧ください！

### 7・8月の行事予定 ～清掃強調月間～

- |  |                         |
|--|-------------------------|
| 1日(金) 安全点検・大掃除・ワックス塗布                      | 13日(水) 絵手紙教室(3・4年)      |
| 5日(火) 全校道徳 ことわざ検定                          | ウグイ稚魚放流(5年)             |
| 6日(水) 歯科指導、授業参観、PTA全体会<br>学年部会、2学年・6学年部会行事 | 15日(金) 創立150周年記念事業実行委員会 |
| 7日(木) 出前水泳教室・委員会                           | 19日(火) 河川水難事故防止教室       |
| 8日(金) 高久地区健全育成委員会                          | 20日(水) 夏休み前集会・通学班指導     |
| 11日(月)～15日(金) A-1ｸﾗﾌﾞ 個人懇談                 | 21日(木) 夏季休業開始           |
| 12日(火) 木工教室(3・4年)                          | 25日(月)～27日(水) 夏休み水泳教室   |
|  | 8月27日(土) 第2回PTA奉仕作業7時～  |